

QRコードを読み取っていただくとホームページを見ることが  
できます。小値賀小情報を様々に発信中です！



# 小値賀っ子だより

小値賀町立小値賀小学校 QR



スマートフォンからはこちら



「島から日本一楽しい学校を」 令和4年5月2日 第2号(5月号) 校長 小川 広孝

## 出会いから感じたこと

あっという間に4月が終わり、5月に突入しました。

学校ホームページのBLOGにも書かせていただきましたが、子供・保護者・地域の皆様・先生方等…たくさんの方々との「出会い」を通して、多くのことを感じることができた4月でした。

子供たちの笑顔の素敵さ、挨拶の素晴らしさ、心の美しさ、保護者や地域の方々の人情味溢れる温かさ、先生方の前向きな姿勢など、数えきれません。教育資源豊富な小値賀町で、目の前の子供たちを愛し、様々な力を身に付けていくことができるようしっかりと指導・支援に全力であたってまいります。5月も、本校の教育活動に関しまして、皆様の御理解と御協力をよろしくお願ひいたします。

防犯ブザーありがとうございました！



1年生の入学にあわせて、社会福祉法人『値賀の里』様よりいただきました。

わかめ班…スタートしました！



1年生から6年生までの縦割りでグループを組んでいます。飼育当番や朝の掃除を協力して一緒にいきます。写真は顔合わせ会の様子です。

「婦人連絡協議会」様よりたくさんの『雑巾』をいただきました。



子供たちの教育活動に生かしていきたいと思います。

小中高合同遠足



4月22日に小中高合同遠足がありました。お天気にも恵まれ、楽しい時間を過ごすことができました。写真が小さくてすみません。霧囲気だけでも。

裏面に続きます！

## 5年生 田植え！



4月25日に5年生が田植えを行いました。担当手公社様から御指導をいただきながら、みんなで植えることができました。最後は、泥んこになりながら、ちょっぴり楽しみました！（＾＾）！教育長様を始め、保護者や地域の皆様にも見守っていただけたり、声をかけていただけたりして、子供たちも嬉しそうでした。皆様、お世話になりました。

## PTA総会！



4月20日にPTA総会が実施されました。ありがとうございました。

今年度も、様々な面で御協力をいただくと思います。どうぞ、1年間、よろしくお願ひいたします。

## きれいなお花に囲まれて！



用務員の鹿島さんが教育環境を豊かにしてくださっています。お花が輝いています。いつも、ありがとうございます。

## 心のスイッチが入ってきてているようです！

4月の始業式の日に、子供たちへ「心のスイッチ」のお話をしました。

心のスイッチを入れるには2つのことが必要であって、1つ目は「目標を決めるここと」2つ目は「動き出すこと」というお話をします。

この一か月で、各学級に「目標」が掲示されています。先生方が、子供たちに目標を持たせていることが分かります。そっと子供の背中を押してくださっている先生方の取組が嬉しいです。機会を見つけて、御家庭でも、子供たちの目標について話し合ってみられてください。学校での目標とお家での目標が子供たちにはあると思いますので…。



左の写真は、6年生の教室に掲示してある目標です。その目標を目指して「動き出す」ことができている6年生です。もちろん、下級生も動き出すことができています。

子供たちが、動き出している姿、心のスイッチが入っている姿を、私たちが価値づけし、更に伸びていくよう声掛けや励ましを続けていきます。また、学級だよりや学校だより、学校ホームページでお知らせ・発信してまいります。